学年通心

No.3 2022 年6月1日

~1学期も折り返しです!~

今日から6月。2年生になって2か月余りが過ぎ1学期も折り返しです。先日、中間テストの結果が出ましたが、納得のいく結果でしたか?

2年生になって、昨年度よりも**学習に前向きに取り組める生徒が増えてきた!**というのが、先生たちの印象です。がんばれている人は、今回の結果に左右されずにその姿勢を続けてください!まだその流れに乗れていない人は、今月末の期末テストに向けて学習に取り組む姿勢を見直していきましょう。

また、昨日は学年レク、今月14日には体育祭が行われる予定です。これらの行事を通して、クラスや学年の絆を深めていってもらいたいなと思っています。

学年レクを行いました!

5月31日の5・6限目を利用して 室長会の企画・運営による学年レクを 行いました。グランドの状態が悪く予 定されていた3種類の「鬼ごっこ」は 実施できませんでしたが、体育館で

「王様ドッジ」と「ジェスチャーゲーム」で大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。クラスで協力して「楽しむが1番!」の学年レクでしたが、「王様ドッジ」で優勝した4組男子・1組女子、「ジェスチャーゲ









ーム」で優勝した2組の皆さんおめでとう!

他のクラスは、体育祭でリベンジですね!!連日の室長会で企画を考え、当日運営にあたってくれた 室長会の皆さん、ありがとう!!

体育祭の練習が始まりました!

6月 14 日に行われる予定の体育祭に向けて、学年練習が今日から始まりました。2 年生は、多くの種目で最初に競技を行います。昨年の経験を活かし、1 年生の良い見本となるようがんばってください。また、学年レクで深まった絆を、クラスで協力することでさらに強いものにしていってほしい

と思います。がんばろう2年生!!



保護者の皆様へ

先日、|学期中間テストの結果個票を配布させていただきました。本年度から、個票はご家庭で成績ファイルに閉じていただき保護者確認個票を提出していただくこととしましたのでよろしくお願いします。

また、6月14日(予備日15日)に行われる体育祭ですが、本年度は保護者の観覧が可能となりました。お時間ありましたら、新校舎建設中のため駐車場はありませんが、是非足を運んでいただきたく思いますので、こちらもよろしくお願いいたします。